

# PRESSEMITTEILUNG

DER BÄCKER-INNUNG HEILBRONN

Heilbronn, den 25.05.2022

## Jahreshauptversammlung und Goldene Ehrennadel für Peter Zöllner

Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung am 24. Mai trafen sich die Mitglieder der Bäcker-Innung Heilbronn im Restaurant „Stadtgespräch“ in Neckarsulm.

Im Rahmen der turnusmäßigen Neuwahlen wurde Bäckermeister Bernhard Kuhn aus Neckarsulm-Amorbach im Amt des Obermeisters bestätigt. Als stellvertretender Obermeister der Innung fungiert weiter Johannes Hirth sen. aus Bad Friedrichshall. Dem Vorstand weiter erhalten bleiben auch Jürgen Betz (Bad Rappenau) und Markus Hönnige (Weinsberg). Neu hinzu kommt Felix Gosch (Erlenbach-Binswangen).

Peter Zöllner (Zaberfeld) scheidet nach 24 Jahren aus dem Vorstand aus, wird aber weiterhin, gemeinsam mit Jürgen Schmidt (Heilbronn) als beratendes Vorstandsmitglied tätig sein. Den Rechnungs- und Kassenprüfungsausschuss der Innung bilden Reiner Gundel (Ernsbach) und Daniel Böhm (Nordheim).

Für seine langjährige engagierte Tätigkeit zum Wohle des Bäckerhandwerks erhielt Peter Zöllner die Goldene Ehrennadel des Landesinnungsverbands für das Württembergische Bäckereihandwerk e.V..

Hinweis: Die Brot- und Brötchenprüfung der Innungsbäcker in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Brotinstitut wird in diesem Jahr vom 31.05-01.06.2022 auf der Gartenschau in Eppingen stattfinden. Zum Zuschauen und Probieren ist jeder Besucher herzlich eingeladen.



v.l. Martin Reinhardt (Landesinnungsmeister), Peter Zöllner (beratendes Vorstandsmitglied), Bernhard Kuhn (Obermeister), Adolf Hammel (Ehrenmitglied)